



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Ausschuss Schule und Weiterbildung	28.06.2010	
Jugendhilfeausschuss	06.07.2010	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Einladung zum Besuch der Ausstellung "Blick nach Afrika" - Letzte Sitzung im 1. Halbjahr 2010

Mit der Fußballweltmeisterschaft 2010 rückt ein Kontinent in das öffentliche Interesse, über den in der schulischen und außerschulischen Bildungsarbeit nur wenig debattiert wird.

Das aufgrund der WM gesteigerte Interesse an Afrika hat „Köln Kickt“ zum Anlass genommen, ein Projekt mit dem Titel „Blick nach Afrika“ aufzulegen, um die Sinne für afrikanische Lebensrealitäten zu schärfen.

Gemeinsam mit der JugendArtGalerie des Schulamtes für die Stadt Köln wurden Schülerinnen und Schüler von 10 Kölner Hauptschulen aufgerufen, einen Beitrag zu einem afrikanischen Land ihrer Wahl zu erstellen. Zu den Aufgaben zählte, ihr Alltagsleben mit dem Gleichaltriger dort zu vergleichen. Die Ergebnisse sollten in kreativer Form dargestellt werden.

Zusätzlich wurde allen Schulen die unbearbeitete Plastik eines Kölner Geißbockes zur Gestaltung zur Verfügung gestellt.

Das Sachgebiet „Internationale Jugendarbeit“ des Amtes für Kinder, Jugend und Familie unterstützte die Aktion, in dem es einer Schülerin der HS Großer Griechenmarkt und einem Schüler der HS Brehmstr., als Repräsentanten aller Beteiligten, die Teilnahme an einem europäisch-afrikanischen Jugendcamp der „Deutsche Schule“ Pretoria, ermöglichte.

Entstanden sind hervorragende Arbeiten, die in einer Gesamtschau im Sport- und Olym-

piumuseum zu sehen sind.

Als besonderer Abschluss der Sitzungsperiode des 1. Halbjahres 2010 lädt Köln Kickt alle Mitglieder des Jugendhilfeausschusses und des Schulausschusses ein, sich die Ausstellung am **06.07.2010** anzusehen. Dazu steht ein Shuttlebus um **16.30 Uhr** vor dem Spanischen Bau bereit, der zum Sport- und Olympiamuseum fahren wird.

gez. Dr. Klein